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ĽĶŋĮįĸĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ2Ȯ 
ŏıŊŗŀŒľƟŏĔŇħĔŅĶĴňĽƞĺĬĶƞĺĴŐĸŃĔŅĶĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬŐĸŃįŌƟĴňĽƞĺĬœħƟŏĽňĵŀĵƞŅĚĶŀĭħƟŅĬȮ 

ĔŅĶĻŉĔļŅŐĸŃěńħĪŜŅĶŅĵĚŅĬĔŅĶĮĶŃŏĴŇĬįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĽŜŅľĶńĭőėĶĚĔŅĶȮĔŇěĔŅĶ 
ľĶŊŀĔŅĶħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĪňŗŀŅěĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇȮėŋĦĳŅıĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĽŋĕĳŅıȮŀĬŅĴńĵȮėŋĦĳŅıĝňĺŇĨȮ 

ĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬŒĬĝŋĴĝĬŀĵƞŅĚĶŋĬŐĶĚȮ&EHIA) 
őėĶĚĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀȮĕŀĚĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħ 

1. ŏľĨŋįĸŐĸŃėĺŅĴěŜŅŏĮƦĬŒĬĔŅĶħŜŅŏĬŇĬĚŅĬőėĶĚĔŅĶ 

 ĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħȮĨńŘĚŀĵŌƞŒĬıŊŘĬĪňŗĕŀĚĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮĔŅĶĪƞŅŏĶŊŀŐľƞĚĮĶŃŏĪĻœĪĵȮ
&ĔĪĪ,'ȮĴňėĺŅĴĮĶŃĽĚėƢŒĬĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀŒĬıŊŘĬĪňŗĕŀĚȮĭ,ĵŌĬŇœĪĵłȮěŜŅĬĺĬȮ0ȮĪƞŅȮĪňŗĴňėĺŅĴĵŅĺȮ1/2ȮŏĴĨĶȮŐĸŃȮ
2..ȮŏĴĨĶȮŏıŊŗŀĽĬńĭĽĬŋĬĔŅĶħŜŅŏĬŇĬĚŅĬĔŇěĔŅĶĕŀĚȮĭ,ĵŌĬŇœĪĵłȮŐĸŃĭĶŇļńĪŒĬŏėĶŊŀȮŀňĔĪńŘĚĵńĚĽŅĴŅĶĩĮĶńĭŏĮĸňŗĵĬĶŌĮŐĭĭ
ĔŅĶŒĝƟĚŅĬœħƟĚƞŅĵȮŀńĬěŃŏĮƦĬĮĶŃőĵĝĬƢĨƞŀȮĔĪĪ,ȮĨƞŀœĮŒĬŀĬŅėĨȮ 

 ĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀħńĚĔĸƞŅĺȮŏĕƟŅĕƞŅĵĮĶŃŏĳĪĕŀĚőėĶĚĔŅĶĪňŗŀŅěĔƞŀŒľƟŏĔŇħįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĝŋĴĝĬŀĵƞŅĚĶŋĬŐĶĚȮ
ĨŅĴĮĶŃĔŅĻĔĶŃĪĶĺĚĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇŐĸŃĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮŏĶŊŗŀĚȮĔŜŅľĬħőėĶĚĔŅĶȮĔŇěĔŅĶȮľĶŊŀĔŅĶħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĪňŗŀŅěĴň
įĸĔĶŃĪĭĨƞŀĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇȮėŋĦĳŅıĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĽŋĕĳŅıȮŀĬŅĴńĵȮėŋĦĳŅıĝňĺŇĨȮĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬŒĬĝŋĴĝĬŀĵƞŅĚĶŋĬŐĶĚȮ
ĞŉŗĚĨƟŀĚěńħĪŜŅĶŅĵĚŅĬĔŅĶĮĶŃŏĴŇĬįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮŐĸŃľĸńĔŏĔĦĤƢȮĺŇīňĔŅĶȮŐĸŃŏĚŊŗŀĬœĕŒĬĔŅĶěńħĪŜŅĶŅĵĚŅĬĔŅĶ
ĮĶŃŏĴŇĬįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮı,Ļ,0340ȮĸŜŅħńĭĪňŗȮ7ȮĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀȮ/'ȮĪňŗĴňėĺŅĴĵŅĺľĬƟŅĪƞŅĪňŗŏĶŊŀŏĕƟŅŏĪňĵĭœħƟȮ&Berth 
Length) ĨńŘĚŐĨƞȮ1..ȮŏĴĨĶĕŉŘĬœĮȮľĶŊŀĪňŗĴňıŊŘĬĪňŗľĬƟŅĪƞŅĨńŘĚŐĨƞȮ/.*...ȮĨŅĶŅĚŏĴĨĶĕŉŘĬœĮȮŐĸŃȮ0'ȮĪňŗĴňĔŅĶĕŋħĸŀĔĶƞŀĚĬŘŜŅĨńŘĚŐĨƞȮ
/..*...ȮĸŌĔĭŅĻĔƢŏĴĨĶĕŉŘĬœĮȮěŉĚěŜŅŏĮƦĬěŃĨƟŀĚěńħŒľƟĴňĔŅĶĻŉĔļŅŐĸŃěńħĪŜŅĶŅĵĚŅĬȮEHIA ŐĸŃěńħŒľƟĴňĔĶŃĭĺĬĔŅĶĶńĭĲƤĚ
ėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬŐĸŃįŌƟĴňĽƞĺĬœħƟŏĽňĵȮĨŅĴľĸńĔŏĔĦĤƢŐĸŃŐĬĺĪŅĚĪňŗĔŜŅľĬħŒĬĔġľĴŅĵȮŐĸŃĶŃŏĭňĵĭĪňŗŏĔňŗĵĺĕƟŀĚȮ
ŏıŊŗŀŏĽĬŀĨƞŀĽŜŅĬńĔĚŅĬĬőĵĭŅĵŐĸŃŐįĬĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇŐĸŃĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮ&Ľį,'ȮıŇěŅĶĦŅŒľƟėĺŅĴŏľŖĬĝŀĭĔƞŀĬ
ħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĕŀŀĬŋĠŅĨĔƞŀĽĶƟŅĚőėĶĚĔŅĶȮ 

0, ĺńĨĩŋĮĶŃĽĚėƢȮ 

0,/ ĺńĨĩŋĮĶŃĽĚėƢĕŀĚőėĶĚĔŅĶȮ 

 /'Ȯ ŏıŊŗŀŏĮƦĬĔŅĶĕĵŅĵıŊŘĬĪňŗĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀĪňŗĴňŀĵŌƞŏħŇĴȮĪŜŅŒľƟĽŅĴŅĶĩĶŀĚĶńĭŏĶŊŀĪňŗĴňĕĬŅħŒľĠƞĕŉŘĬȮŐĸŃĶŀĚĶńĭĮĶŇĴŅĦ
ŏĶŊŀĪňŗěŃĴŅěŀħĞƞŀĴœħƟŏıŇŗĴĴŅĔĕŉŘĬȮőħĵœĴƞĨƟŀĚěŀħĶŀĭĶŇŏĺĦĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮ 

 0' ŏıŊŗŀŒĝƟŏĮƦĬĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀŒĬĔŅĶĞƞŀĴĭŜŅĶŋĚŏĶŊŀȮĨĸŀħěĬĕĬĩƞŅĵȮŀŋĮĔĶĦƢȮŏėĶŊŗŀĚěńĔĶȮĪňŗŒĝƟŒĬĔŇěĔŅĶĕŀĚĭĶŇļńĪ 
ĵŌĬŇœĪĵłȮŐĸŃĭĶŇļńĪŒĬŏėĶŊŀ 

 1'Ȯ ŏıŊŗŀŏĮƦĬĔŅĶĽŀħėĸƟŀĚŐĸŃĽĬńĭĽĬŋĬĔńĭĳŅĶĔŇěĕŀĚĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮ&ĪĸĜ,'ȮŒľƟĽŅĴŅĶĩŒĝƟĮĶŃőĵĝĬƢěŅĔĪƞŅ
ŏĪňĵĭŏĶŊŀŒĬĔŅĶĶŀĚĶńĭĔŅĶěŀħŏĶŊŀŒĬĔĶĦňĳŅĺŃĜŋĔŏĜŇĬľĶŊŀŏĶƞĚħƞĺĬȮĞŉŗĚěŃŐĔƟĮƤĠľŅœĴƞŒľƟĴňĽŇŗĚĔňħĕĺŅĚĔŅĶĪŜŅĚŅĬŒĬĭĶŇŏĺĦ
ŐŀƞĚěŀħŏĶŊŀĕŀĚȮĪĸĜ, 

 



-2- 

 

0,0 ĺńĨĩŋĮĶŃĽĚėƢĕŀĚĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

 /' ŏıŊŗŀŒľƟĕƟŀĴŌĸĔńĭĮĶŃĝŅĝĬŐĸŃľĬƞĺĵĚŅĬĪňŗŏĔňŗĵĺĕƟŀĚȮĬŜŅŏĽĬŀĕƟŀĴŌĸőėĶĚĔŅĶȮėĺŅĴŏĮƦĬĴŅȮėĺŅĴěŜŅŏĮƦĬȮ
ĕƟŀĴŌĸĶŅĵĸŃŏŀňĵħőėĶĚĔŅĶȮĔĶŃĭĺĬĔŅĶŐĸŃŐĬĺĪŅĚŒĬĔŅĶħŜŅŏĬŇĬőėĶĚĔŅĶȮĕƟŀĴŌĸŏĭŊŘŀĚĨƟĬŏĔňŗĵĺĔńĭĮƤěěńĵĪňŗŀŅěĽƞĚįĸ
ĔĶŃĪĭĨƞŀĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĔƟœĕįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĪňŗĽŜŅėńĠŏĭŊŘŀĚĨƟĬ 

 0' ŏıŊŗŀŒľƟŏĔŇħĔŅĶĴňĽƞĺĬĶƞĺĴŐĸŃĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬŐĸŃĕƟŀľƞĺĚĔńĚĺĸĕŀĚĔĸŋƞĴŏĮƚŅľĴŅĵľĸńĔŀĵƞŅĚĶŀĭħƟŅĬ 

 1'Ȯ ŏıŊŗŀĬŜŅĕƟŀėŇħŏľŖĬŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĴŅŒĝƟĮĶŃĔŀĭĔŅĶĻŉĔļŅȮŐĸŃĔŅĶěńħĪŜŅ
ĶŅĵĚŅĬłȮŒľƟėĶĭĩƟĺĬ 

3. ĽĶŋĮĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

 ĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ0ȮĔŅĶĻŉĔļŅŐĸŃěńħĪŜŅĶŅĵĚŅĬĔŅĶĮĶŃŏĴŇĬįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĽŜŅľĶńĭ
őėĶĚĔŅĶȮĔŇěĔŅĶľĶŊŀĔŅĶħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĪňŗŀŅěĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇȮėŋĦĳŅıĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĽŋĕĳŅıȮŀĬŅĴńĵȮ
ėŋĦĳŅıĝňĺŇĨȮĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬŒĬĝŋĴĝĬŀĵƞŅĚĶŋĬŐĶĚȮ&EHIA)ȮőėĶĚĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚĪƞŅŏĪňĵĭŏĶŊŀȮĕŀĚĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮ
ŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħȮħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĶŃľĺƞŅĚĺńĬĪňŗȮ//-/1ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ16.ȮėĬȮŒĬĔŅĶ
ĮĶŃĝŋĴŐĭƞĚŀŀĔŏĮƦĬȮ1ȮŏĺĪňȮœħƟŐĔƞȮ 

 ŏĺĪňĪňŗȮ/ȮěńħĕŉŘĬŒĬĺńĬıŋīȮĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ&ŒĔĸƟ
őĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ0.2 ėĬȮŐĸŃŒĬĝƞĺĚĭƞŅĵȮ
ŏĺĸŅȮ13.30 -15.00 Ĭ,ȮŏĮƦĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĦȮĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶ
ĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ22ȮėĬ 

 ŏĺĪňĪňŗȮ0ȮȮĺńĬıķľńĽĭħňĪňŗȮ/0ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮŀŅėŅĶŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĺńħ 
ĴőĬĶĴȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ50ȮėĬ 

 ŐĸŃŏĺĪňĪňŗȮ1ȮěńħĕŉŘĬŒĬĺńĬĻŋĔĶƢĪňŗȮ/1ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮŀŅėŅĶĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬĪŋƞĚĔĶŅħȮ
ĨŜŅĭĸĭŅĚĸŃĴŋĚȮŀŜŅŏĳŀĭŅĚĸŃĴŋĚȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ4.ȮėĬ 

1,/Ȯ ĽĶŋĮįĸĔŅĶĮĶŃĝŋĴŏĺĪňĪňŗȮ/Ȯ 

 ŏĺĪňĪňŗȮ/ȮěńħĕŉŘĬŒĬĺńĬıŋīȮĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ&ŒĔĸƟ
őĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶĺĴȮ0.2 ėĬȮŐĸŃŒĬĝƞĺĚĭƞŅĵȮ
ŏĺĸŅȮ13.30 -15.00 Ĭ,ȮŏĮƦĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĦȮĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮ 

 įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴěŅĔĳŅėĽƞĺĬĨƞŅĚŕȮĮĶŃĔŀĭħƟĺĵȮįŌƟŐĪĬľĬƞĺĵĚŅĬĶŅĝĔŅĶĨƞŅĚŕȮœħƟŐĔƞȮĽŜŅĬńĔĚŅĬĪĶńıĵŅĔĶȮ
īĶĶĴĝŅĨŇŐĸŃĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮőĶĚıĵŅĭŅĸĽĴŏħŖěıĶŃĭĶĴĶŅĝŏĪĺňȮĦȮĻĶňĶŅĝŅȮőĶĚıĵŅĭŅĸŐľĸĴĜĭńĚȮĽŜŅĬńĔĚŅĬ
ŏĪĻĭŅĸĬėĶŐľĸĴĜĭńĚȮĽŜŅĬńĔĚŅĬĬŇėĴŀŋĽŅľĔĶĶĴŐľĸĴĜĭńĚȮĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮĽŜŅĬńĔĚŅĬĻŋĸĔŅĔĶĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮĽĳŅ
ŀŋĨĽŅľĔĶĶĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮĴľŅĺŇĪĵŅĸńĵŏĔļĨĶĻŅĽĨĶƢȮĺŇĪĵŅŏĕĨĻĶňĶŅĝŅȮĔĸŋƞĴŏĔļĨĶĪŜŅĮĶŃĴĚĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮĝĴĶĴĨĔĮĸŅ
ŀŅĽŅıńĥĬŅĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚĨƟĬŐĭĭŀƞŅĺŀŋħĴȮĭĶŇļńĪĬŅĴĵĚȮŏĪŀĶƢĴŇĬńĸȮěŜŅĔńħȮĭĶŇļńĪȮĞňĵŌŀňŐŀĸȮěŜŅĔńħȮĭĶŇļńĪȮĪňȮœŀ 
ıňȮŏŀĽȮěŜŅĔńħȮĮĶŃīŅĬŐĸŃėĦŃĔĶĶĴĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĝŋĴĝĬĨĸŅħŀƞŅĺŀŋħĴȮĝŋĴĝĬĭƟŅĬĪŋƞĚȮĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ
ĽŊŗŀĴĺĸĝĬĨĸŀħěĬĮĶŃĝŅĝĬįŌƟĽĬŒěŐĸŃėĦŃĪŜŅĚŅĬĕŀĚĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħȮŐĸŃĭĶŇļńĪ 
ĪňŗĮĶŉĔļŅłȮĶĺĴȮ0.2ȮėĬȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴħńĚŐĽħĚŒĬĶŌĮĪňŗȮ1-1 
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 ŒĬĝƞĺĚĭƞŅĵĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴěŅĔĝĴĶĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĽĴŅėĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮĨĸŀħěĬ
ĮĶŃĝŅĝĬįŌƟĽĬŒěŐĸŃėĦŃĪŜŅĚŅĬĕŀĚĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħȮŐĸŃĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅłȮĶĺĴȮ22Ȯ
ėĬȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴħńĚŐĽħĚŒĬĶŌĮĪňŗȮ1-0 

 ĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅĬŜŅŏĽĬŀĕƟŀĴŌĸőėĶĚĔŅĶėĺŅĴŏĮƦĬĴŅȮėĺŅĴěŜŅŏĮƦĬȮĕƟŀĴŌĸĶŅĵĸŃŏŀňĵħőėĶĚĔŅĶȮĔĶŃĭĺĬĔŅĶŐĸŃ
ŐĬĺĪŅĚŒĬĔŅĶħŜŅŏĬŇĬőėĶĚĔŅĶȮĕƟŀĴŌĸŏĭŊŘŀĚĨƟĬŏĔňŗĵĺĔńĭĮƤěěńĵĪňŗŀŅěĽƞĚįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĔƟœĕ
įĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĪňŗĽŜŅėńĠȮŐĸŃĝňŘŐěĚĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴŐĸŃĶńĭĲƤĚĕƟŀėŇħŏľŖĬŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴȮőħĵĴňįŌƟŏĝňŗĵĺĝŅĠěŅĔĭĶŇļńĪĪňŗ
ĮĶŉĔļŅȮœħƟŐĔƞȮĬŅĵĽŅĵńĬĨƢȮĭŋĠıŇĪńĔļƢȮįŌƟĝŜŅĬŅĠĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĬŅĵĬıħĸȮĔĶŋħĬŅėȮįŌƟŏĝňŗĵĺĝŅĠħƟŅĬĽńĚėĴŐĸŃĔŅĶ
ĮĶŃĝŅĽńĴıńĬīƢȮĬŀĔěŅĔĬňŘȮĬŅĵĽĴĝńĵȮŏĮĸňŗĵĬŒěĽŋĕȮįŌƟěńħĔŅĶŀŅĺŋőĽŐįĬĔĶńĭĶŀĚėŋĦĳŅıŐĸŃėĺĭėŋĴėŋĦĳŅıȮŐĸŃȮ 
Ķ,ŀ,ȮĽŋĶŏĝļģƢȮȮĔńĚĺŅĬĺŅĦŇĝĵƢȮĶ,Ĭ,ȮįŌƟĝƞĺĵĔĶĶĴĔŅĶįŌƟěńħĔŅĶȮİƙŅĵĭĶŇľŅĶȮŐĸŃĬŅĵĽŅĬŇĨĵƢȮȮĸŅĵĽńĚĕƢȮĪňŗĮĶŉĔļŅħƟŅĬĴĺĸĝĬ
ĽńĴıńĬīƢĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħ ĶƞĺĴĝňŘŐěĚħƟĺĵ  

ĽĶŋĮėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀľƞĺĚĔńĚĺĸŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĪňŗĮĶŃĝŋĴħńĚŐĽħĚŒĬĨŅĶŅĚĪňŗȮ1-/Ȯ 

 ĭĶĶĵŅĔŅĻőħĵĶĺĴĕŀĚĔŅĶĮĶŃĝŋĴŏĮƦĬœĮŒĬĪŅĚĪňŗħňȮőħĵįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴŒľƟėĺŅĴĽĬŒěŒĬĔŅĶĬŜŅŏĽĬŀĕŀĚĭĶŇļńĪĪňŗ
ĮĶŉĔļŅŐĸŃĴňĽƞĺĬĶƞĺĴĔńĭőėĶĚĔŅĶőħĵĔŅĶŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĩŉĚĕƟŀľƞĺĚĔńĚĺĸȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃĨƞŀŐĬĺĪŅĚĔŅĶĻŉĔļŅĕŀĚ
őėĶĚĔŅĶȮįŌƟŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴȮœħƟŐĔƞ 

1. ĬŅĵĽŋĝŅĨŇȮėĚĮĶŃŏĽĶŇģȮ  ĝŅĺĭƟŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
2. ĬŅĵŀńĴıĶȮėĝĶńĨĬƢȮ  ĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
3. ĬŅĵŏĽĩňĵĶȮŏŀĔěĶńĽĳŇĺńĥĬƢ ĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĨĸŅħŀƞŅĺŀŋħĴȮ 
4. ĬŅĚĽŋĬńĬĪƢȮŏĽňĵĚħńĚ  ĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮ 
5. ĬŅĵĽĴĵĻȮȮŏĜňĵĺĔŋĸ  ĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚĨƟĬŐĭĭŀƞŅĺŀŋħĴ 
6. ĬŅĵĦńģıĸȮĭńĺŏıŖĝĶ  ĮĶŃīŅĬĝĴĶĴĨĔĮĸŅŀŅĽŅıńĥĬŅĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŐľĸĴĜĭńĚ 
7. ĬŅĵĺŇĻŇļģƢȮȮıŋĪīĨĶńĽ  ĮĶŃĝŅĝĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬĪŋƞĚ 
8. ĮĶŃĝŅĝĬěŅĔĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
9. ĬŅĵĽńĠĝńĵȮĝĬŃĽĚėĶŅĴȮ  ĬńĔĺŇĝŅĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĝŜŅĬŅĠĔŅĶıŇŏĻļȮ 
    ĽŜŅĬńĔĚŅĬĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇŐĸŃĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 
10. ĬŅĵĦńĢģƢīĬȮĽŅĨĶěňĬıĚļƢ ĔĶĶĴĔŅĶĽĳŅŀŋĨĽŅľĔĶĶĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 
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ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĸĚĪŃŏĭňĵĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴĝĴĭŀĶƢħĬŇĪĶĶĻĔŅĶ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴĝĴĭŀĶƢħĬŇĪĶĶĻĔŅĶ 

 
ĬŅĵĽĴĝńĵȮŏĮĸňŗĵĬŒěĽŋĕȮ 

įŌƟěńħĔŅĶŀŅĺŋőĽŐįĬĔĶńĭĶŀĚėŋĦĳŅıŐĸŃėĺĭėŋĴėŋĦĳŅı
ĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħ  

ĔĸƞŅĺĨƟŀĬĶńĭįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴ 

 
ĬŅĵĽŅĵńĬĨƢȮĭŋĠıŇĪńĔļƢȮįŌƟĝŜŅĬŅĠĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮ 
ĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅĬŜŅŏĽĬŀĕƟŀĴŌĸŐĸŃĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴ 

ŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

ĶŌĮĪňŗȮ3-/ȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ0 
ĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'Ȯ

ĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮ 
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įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
 įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

ĶŌĮĪňŗȮ3-/ȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ0Ȯ&Ĩƞŀ' 
ĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'Ȯ

ĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮ 
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įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

 
ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

 
 ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

 
ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

 
ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴ 

ĶŌĮĪňŗȮ3-/ȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ0Ȯ&Ĩƞŀ' 
ĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚȮ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'Ȯ

ĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮ 
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ĨŅĶŅĚĪňŗȮ3-/Ȯ 
ĽĶŋĮĮĶŃŏħŖĬėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀĺŇĨĔĔńĚĺĸȮŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬėĶńŘĚĪňŗȮ2  

&ŏĺĪňĪňŗȮ/'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
Ȯ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

ĽĶŋĮĕƟŀėŇħŏľŖĬȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃ ĕƟŀĝňŘŐěĚȮŐĸŃĔŅĶĬŜŅœĮĮĶŃĔŀĭĔŅĶıŇěŅĶĦŅ 
/, ĬŅĵĽŋĝŅĨŇȮėĚĮĶŃŏĽĶŇģȮ ĝŅĺĭƟŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ  
- ĔŅĶĕŋħĸŀĔěŃĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĔŅĶıńĚĪĸŅĵĕŀĚħŇĬ
ĭĶŇŏĺĦľĬƟŅĪƞŅľĶŊŀœĴƞ 
 

- ĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚěŃĪŜŅĔŅĶĕŋħĸŀĔŐŀƞĚěŀħŏĶŊŀȮőħĵĕŋħĸŉĔĸĚœĮ
ĮĶŃĴŅĦȮ12ȮŏĴĨĶȮĞŉŗĚœħƟĴňĔŅĶėŜŅĬĺĦĪŅĚĺŇĻĺĔĶĶĴŐĸƟĺĺƞŅ
ěŃœĴƞĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĔŅĶıńĚĪĸŅĵĕŀĚľĬƟŅħŇĬȮőħĵĶŃľĺƞŅĚ
ĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚěŃĴňĔŅĶĨŀĔȮsheet piles ŏıŊŗŀĮƚŀĚĔńĬħŇĬ
ĽœĸħƢȮŐĸŃŒĬĔŅĶĕŋħĸŀĔľĬƟŅĪƞŅěŃĴňėĺŅĴĸŉĔĮĶŃĴŅĦȮ 
-12.5 Ĵ.ĶĪĔ, ŏĜıŅŃĭĶŇŏĺĦľĬƟŅĪƞŅȮĽŜŅľĶńĭıŊŘĬĪňŗĩńħŀŀĔœĮ
ĬńŘĬȮěŃĕŋħĸŉĔĸħĸĚŏĶŊŗŀĵŕȮěĬĩŉĚĪňŗĶŃħńĭĮĶŃĴŅĦ -5.5 Ĵ.
ĶĪĔ, ěŉĚėŅħĺƞŅěŃœĴƞĪŜŅŒľƟŏĔŇħĔŅĶıńĚĪĸŅĵĕŀĚĝŅĵľŅħ 

- ŏĽĬŀŒľƟĪŅĚőėĶĚĔŅĶĨŇħȮGPS ĪňŗŏĶŊŀĪňŗěŃĬŜŅĨŃĔŀĬħŇĬ 
œĮĪŇŘĚœħƟľĶŊŀœĴƞ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮŐĸŃĔŜŅľĬħŏĮƦĬĴŅĨĶĔŅĶĪňŗ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ĨŃĔŀĬħŇĬĪňŗěŃĬŜŅœĮĪŇŘĚȮŏľĨŋŒħœĴƞŒĝƟĺŇīňĨŅĔŒľƟŐľƟĚŐĸƟĺ
ĬŜŅœĮĩĴĝŅĵİƤƧĚŐĪĬ 

- ĔńĚĺĸįĸĔĶŃĪĭěŅĔĔŅĶĪŇŘĚĨŃĔŀĬħŇĬȮĪňŗŀŅěĽƞĚįĸĔĶŃĪĭ
ĨƞŀĮĸŅȮŐĸŃĮŃĔŅĶńĚȮěŃĴňĪŅĚŏĸŊŀĔŀŊŗĬŒĬĔŅĶĬŜŅĨŃĔŀĬ
ħŇĬœĮĪŇŘĚľĶŊŀœĴƞȮŏĝƞĬȮőħĵĔŅĶĬŜŅĨŃĔŀĬœĮĨŅĔŐľƟĚ 

- ĔŅĶěŃĬŜŅħŇĬœĮĩĴĝŅĵİƤƧĚĬńŘĬȮĨƟŀĚıŇěŅĶĦŅėŋĦĽĴĭńĨŇĺƞŅħŇĬ
ĺƞŅĴňėĺŅĴŏľĴŅŃĽĴľĶŊŀœĴƞȮŒĬŏĭŊŘŀĚĨƟĬĪŅĚőėĶĚĔŅĶ
ĔŜŅľĬħŒľƟĬŜŅĨŃĔŀĬħŇĬœĮĪŇŘĚĵńĚěŋħĪňŗœħƟĶńĭŀĬŋĠŅĨěŅĔ
ľĬƞĺĵĚŅĬĪňŗŏĔňŗĵĺĕƟŀĚȮĪńŘĚĬňŘĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵłȮœħƟĴňľĬńĚĽŊŀœĮĩŉĚȮ
2ȮľĬƞĺĵĚŅĬȮœħƟŐĔƞȮĪƞŅŏĶŊŀŐľĸĴĜĭńĚȮŐĸŃĔĶĴŏěƟŅĪƞŅȮ
ĮƤěěŋĭńĬĔĶĴŏěƟŅĪƞŅŀĵŌƞĶŃľĺƞŅĚĔŅĶŀŀĔľĬńĚĽŊŀŀĬŋĠŅĨŐĸŃ
ĔŜŅľĬħěŋħĽŜŅľĶńĭĪŇŘĚĨŃĔŀĬħŇĬȮ&ĮƤěěŋĭńĬœħƟĶńĭľĬńĚĽŊŀŐĸƟĺ
ŏĴŊŗŀĺńĬĪňŗȮ4 ī,ė,2562' ĞŉŗĚľŅĔħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĕŋħĸŀĔěŃĨƟŀĚĬŜŅ
ĨŃĔŀĬħŇĬœĮĪŇŘĚĵńĚěŋħĪňŗĔĶĴŏěƟŅĪƞŅĔŜŅľĬħœĺƟŏĪƞŅĬńŘĬȮ
ĬŀĔěŅĔĬňŘĔĶĴŏěƟŅĪƞŅĵńĚœħƟŒľƟĕƟŀĴŌĸŏıŇŗĴŏĨŇĴĺƞŅȮľŅĔėŋĦĳŅı
ħŇĬĪňŗĕŋħĸŀĔĴňėŋĦĳŅıħňŏĕƟŅĔńĭĽĳŅıĝŅĵľŅħȮ 
ĔŖĽŅĴŅĶĩĬŜŅœĮĩĴĝŅĵľŅħœħƟȮĞŉŗĚŏĮƦĬŀňĔĪŅĚŏĸŊŀĔľĬŉŗĚȮőħĵ
ĔĶĴŏěƟŅĪƞŅěŃŏĮƦĬľĬƞĺĵĚŅĬıŇěŅĶĦŅĺƞŅĬŜŅĴŅĩĴĝŅĵľŅħœħƟ
ľĶŊŀœĴƞ 

- ĔŅĶĬŜŅĨŃĔŀĬħŇĬĕŉŘĬœĮĪŇŘĚĭĬĭĔȮĔŖěŃĵńĚėĚĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀ
ĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŀĵŌƞȮŏĝƞĬȮĬŘŜŅĪňŗĝŃěŅĔĨŃĔŀĬħŇĬœľĸĮĬŏĮƘƨŀĬ
ŀŀĔĽŌƞĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮħńĚĬńŘĬěŉĚėĺĶĬŜŅĨŃĔŀĬħŇĬœĮĪŇŘĚĵńĚěŋħĪňŗ
ĔĶĴŏěƟŅĪƞŅĔŜŅľĬħœĺƟěŉĚĴňėĺŅĴŏľĴŅŃĽĴĪňŗĽŋħ 

2, ĬŅĵŀńĴıĶȮėĝĶńĨĬƢȮĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ  
- ŀĵŅĔŒľƟĝŅĺĭƟŅĬȮŐĸŃĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬȮ//ȮĝŋĴĝĬȮĨĸŀħěĬ
ĮĶŃīŅĬĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚȮœħƟŏĕƟŅĴŅĴňĽƞĺĬĶƞĺĴŒĬĔŅĶĨŇħĨŅĴ

- ĪŅĚőėĶĚĔŅĶĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅŒĬĔŅĶěńħĨńŘĚėĦŃĔĶĶĴĔŅĶ
ĨŇħĨŅĴĨĶĺěĽŀĭĔŅĶĮĢŇĭńĨŇĨŅĴĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĸŃŐĔƟœĕ
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ĨŅĶŅĚĪňŗȮ3-/Ȯ 
ĽĶŋĮĮĶŃŏħŖĬėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀĺŇĨĔĔńĚĺĸȮŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬėĶńŘĚĪňŗȮ2  

&ŏĺĪňĪňŗȮ/'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
Ȯ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

ĽĶŋĮĕƟŀėŇħŏľŖĬȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃ ĕƟŀĝňŘŐěĚȮŐĸŃĔŅĶĬŜŅœĮĮĶŃĔŀĭĔŅĶıŇěŅĶĦŅ 
ĨĶĺěĽŀĭĔŅĶĪŜŅĚŅĬĕŀĚįŌƟĶńĭŏľĴŅȮŀĵƞŅĚĬƟŀĵȮ2ȮŏħŊŀĬ-
ėĶńŘĚ 

įĸĔĶŃĪĭŐĸŃĴŅĨĶĔŅĶĨŇħĨŅĴĨĶĺěĽŀĭįĸĔĶŃĪĭ
ĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŒĬĶŃľĺƞŅĚĔƞŀĽĶƟŅĚ 

- ŒľƟĝŅĺĭƟŅĬœħƟĴňĽƞĺĬĶƞĺĴŒĬĔŇěĔĶĶĴĔƞŀĽĶƟŅĚĕŀĚőėĶĚĔŅĶ - őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

3, ĬŅĵĺŇĻŇļģƢȮıŋĪīĨĶńĽȮĮĶŃĝŅĝĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬĪŋƞĚ  

- ŏĺĸŅįŌƟĶńĭŏľĴŅŏĕƟŅĴŅĪŜŅĚŅĬȮŀĵŅĔĴňĔŅĶĺƞŅěƟŅĚĶĩĭĶĶĪŋĔ-
ĶĩĜňħıĶĴĬŘŜŅ-ŏĶŊŀȮĕŀĚĝŅĺĭƟŅĬŏıŊŗŀŏĮƦĬĔŅĶĔĶŃěŅĵ
ĶŅĵœħƟĽŌƞĝŋĴĝĬ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ĔńĚĺĸŏĶŊŗŀĚĔĸŇŗĬŏľĴŖĬěŅĔŏıĶňĵĚĪňŗĨŅĵȮŀńĬŏĬŊŗŀĚĴŅěŅĔ
ĔŇěĔĶĶĴĔŅĶĶŊŘŀĔŀĚľŇĬľĬƟŅĪƞŅŏĶŊŀȮŏĽĬŀŒľƟĴňĔŅĶĜňħĬŘŜŅĵŅȮ
EM ĪŋĔĺńĬȮŏıŊŗŀĮƚŀĚĔńĬĔĸŇŗĬŏľĴŖĬŏĬƞŅĕŀĚŏıĶňĵĚ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ľĸńĚěŅĔĔƞŀĽĶƟŅĚőėĶĚĔŅĶŐĸƟĺŏĽĶŖěȮŐĸŃŏĮƕħħŜŅŏĬŇĬĔŅĶȮ
ŀĵŅĔŒľƟĴňĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬŒĬĸńĔļĦŃŏĝƞĬĬňŘ
ŀňĔȮŏıŊŗŀŒľƟĝŅĺĭƟŅĬœħƟĴňĽƞĺĬĶƞĺĴȮŐĸŃĶńĭĲƤĚĕƟŀėŇħŏľŖĬěŅĔ
ĝŅĺĭƟŅĬőħĵĨĶĚȮ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

2, ĬŅĵŏĽĩňĵĶȮŏŀĔěĶńĽĳŇĺńĥĬƢȮĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĨĸŅħŀƞŅĺŀŋħĴ  
- ŏĽĬŀŒľƟĴňĔŅĶŐĨƞĚĨńŘĚėĦŃĔĶĶĴĔŅĶŏıŊŗŀĨŇħĨŅĴ
ĮĶŃŏĴŇĬįĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŒĬĶŃĵŃĔƞŀĽĶƟŅĚȮ 
 

- ĪŅĚőėĶĚĔŅĶĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮěńħĨńŘĚėĦŃĔĶĶĴĔŅĶĨŇħĨŅĴ
ĨĶĺěĽŀĭĔŅĶĮĢŇĭńĨŇĨŅĴĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĸŃŐĔƟœĕ
įĸĔĶŃĪĭŐĸŃĴŅĨĶĔŅĶĨŇħĨŅĴĨĶĺěĽŀĭįĸĔĶŃĪĭ
ĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŒĬĶŃľĺƞŅĚĔƞŀĽĶƟŅĚ 

- ĔŅĶĔƞŀĽĶƟŅĚěŃĔƞŀŒľƟŏĔŇħįĸĔĶŃĪĭŏĶŊŗŀĚĔĶŃŐĽĬŘŜŅ
ŏĮĸňŗĵĬŐĮĸĚȮŐĸŃıŊŘĬĪňŗĪŜŅĔŅĶĮĶŃĴĚĸħĸĚ 

- ıŊŘĬĪňŗĔƞŀĽĶƟŅĚőėĶĚĔŅĶȮŀĵŌƞŒĬĭĶŇŏĺĦıŊŘĬĪňŗŏĝƞŅĕŀĚĭĶŇļńĪȮ 
ĵŌĬŇœĪĵłȮĞŉŗĚŏĮƦĬıŊŘĬĪňŗĪňŗěŜŅĔńħŐĸŃœħƟĩŌĔĔŜŅľĬħĕŀĭŏĕĨœĺƟ
ŀĵƞŅĚĝńħŏěĬŐĸƟĺȮĮĶŃĔŀĭĔńĭőėĶĚĽĶƟŅĚĪƞŅŏĶŊŀŏĮƦĬ
őėĶĚĽĶƟŅĚőĮĶƞĚȮĞŉŗĚėŅħĺƞŅěŃĽƞĚįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĔĶŃŐĽĬŘŜŅŐĸŃ
ıŊŘĬĪňŗĪŜŅĔŅĶĮĶŃĴĚŒĬĶŃħńĭĨŗŜŅ 

- ĔŅĶĕĬĽƞĚĺńĽħŋŀŋĮĔĶĦƢĔƞŀĽĶƟŅĚŀŅěĽƞĚįĸĔĶŃĪĭħƟŅĬ
ěĶŅěĶȮŀĵŅĔŒľƟĪŅĚőėĶĚĔŅĶėŜŅĬŉĚĩŉĚįĸĔĶŃĪĭŏľĸƞŅĬňŘȮ
ŐĸŃĔŜŅľĬħĴŅĨĶĔŅĶĸħįĸĔĶŃĪĭȮŏıŊŗŀœĴƞŒľƟŏħŊŀħĶƟŀĬ
ŐĔƞĮĶŃĝŅĝĬ 

- őėĶĚĔŅĶœħƟĔŜŅľĬħĴŅĨĶĔŅĶħƟŅĬĔŅĶėĴĬŅėĴĕĬĽƞĚœĺƟŐĸƟĺȮ
ŏĶŊŗŀĚĔŅĶěŜŅĔńħėĺŅĴŏĶŖĺĶĩȮĔŅĶėĺĭėŋĴĬŘŜŅľĬńĔĭĶĶĪŋĔŒľƟ
ŏĮƦĬœĮĨŅĴĪňŗĔġľĴŅĵĔŜŅľĬħȮĶĺĴĪńŘĚŒľƟĨŇħĮƚŅĵĔŜŅĔńĭœĺƟĔńĭ
ĶĩĕĬĽƞĚĕŀĚőėĶĚĔŅĶŏıŊŗŀŒľƟĪĶŅĭĺƞŅŏĮƦĬĶĩĕŀĚőėĶĚĔŅĶȮ
ŏıŊŗŀŒľƟĽŅĴŅĶĩĶƟŀĚŏĶňĵĬĴŅĵńĚőėĶĚĔŅĶœħƟ 

 
 



-9- 

 

ĨŅĶŅĚĪňŗȮ3-/Ȯ 
ĽĶŋĮĮĶŃŏħŖĬėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀĺŇĨĔĔńĚĺĸȮŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬėĶńŘĚĪňŗȮ2  

&ŏĺĪňĪňŗȮ/'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
Ȯ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

ĽĶŋĮĕƟŀėŇħŏľŖĬȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃ ĕƟŀĝňŘŐěĚȮŐĸŃĔŅĶĬŜŅœĮĮĶŃĔŀĭĔŅĶıŇěŅĶĦŅ 
3, ĬŅĚĽŋĬńĬĪƢȮŏĽňĵĚħńĚȮĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴ   

- ĔŅĶıńĥĬŅőėĶĚĔŅĶĪŋĔĮĶŃŏĳĪĸƟĺĬĔƞŀŒľƟŏĔŇħįĸĔĶŃĪĭ
ĪńŘĚŒĬŐĚƞĭĺĔŐĸŃŐĚƞĸĭȮŏĽĬŀŒľƟĴňĔŅĶĮĶŃĝŅĽńĴıńĬīƢȮľĶŊŀ
ĔŅĶŏįĵŐıĶƞĕƟŀĴŌĸŒľƟĮĶŃĝŅĝĬĶńĭĪĶŅĭŏĮƦĬĶŃĵŃȮőħĵ
ĔŅĶěńħĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮ/-0ȮŏħŊŀĬȮőħĵœĴƞ
ěŜŅŏĮƦĬĨƟŀĚŒľƟĮĶŃīŅĬĝŋĴĝĬŏĮƦĬįŌƟŏįĵŐıĶƞĕƟŀĴŌĸŏıňĵĚ
İƙŅĵŏħňĵĺȮŀĵŅĔŒľƟĮĶŃĝŅĝĬœħƟĴŅĶńĭĲƤĚĕƟŀĴŌĸħƟĺĵĨĬŏŀĚ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

4, ĬŅĵĽĴĵĻȮȮŏĜňĵĺĔŋĸȮĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚĨƟĬŐĭĭŀƞŅĺŀŋħĴ  

- ĪňŗįƞŅĬĴŅıĭĺƞŅĴňŏĶŊŀĸńĔĸŀĭĪŇŘĚĨŃĔŀĬħŇĬȮőħĵœĴƞĪŇŘĚĨŅĴ
ěŋħĪňŗĔŜŅľĬħœĺƟȮĴňĔŅĶĸńĔĸŀĭĪŇŘĚŒĬĶŃľĺƞŅĚĕĬĽƞĚȮŀĵŅĔŒľƟ
ĴňĝŅĺĭƟŅĬĬńŗĚĭĬŏĶŊŀœĮħƟĺĵŏıŊŗŀĝƞĺĵŏĮƦĬľŌŏĮƦĬĨŅ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ĔƞŀĬĪŜŅĔŅĶĨŀĔŏĽŅŏĕŖĴȮĶŊŘŀĵƟŅĵľŇĬȮĴňĔŅĶĽŜŅĶĺěĽŇŗĚĴňĝňĺŇĨ
ŒĬĭĶŇŏĺĦĬńŘĬľĶŊŀœĴƞȮĴňĔŅĶĮĬŏĮƘƨŀĬĕŀĚőĸľŃľĬńĔľĶŊŀœĴƞ 

- őėĶĚĔŅĶœħƟĪŜŅĔŅĶŏĔŖĭĨńĺŀĵƞŅĚėŋĦĳŅıĬŘŜŅŐĸŃĬŇŏĺĻĺŇĪĵŅ
ĪŅĚĬŘŜŅœĺƟŐĸƟĺȮĮƤěěŋĭńĬŀĵŌƞŒĬĶŃľĺƞŅĚĔŅĶĺŇŏėĶŅŃľƢįĸŒĬ
ľƟŀĚĮĢŇĭńĨŇĔŅĶȮ&Lab' őħĵĪňŗĮĶŉĔļŅěŃĬŜŅįĸĔŅĶĺŇŏėĶŅŃľƢ
ĴŅĬŜŅŏĽĬŀŒĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴėĶńŘĚĪňŗȮ3 ĨƞŀœĮ 

- ĴƞŅĬħńĔĨŃĔŀĬĪňŗŒĝƟĴňĶŅĵĸŃŏŀňĵħĔŅĶĨŇħĨńŘĚŀĵƞŅĚœĶ - ĶŅĵĸŃŏŀňĵħħńĚĔĸƞŅĺĪňŗĮĶŉĔļŅěŃĬŜŅĴŅŏĽĬŀŒĬĔŅĶěńħ
ĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ3ȮĕŀĚőėĶĚĔŅĶ 

5, ĬŅĵĦńģıĸȮĭńĺŏıŖĝĶȮĮĶŃīŅĬĝĴĶĴĨĔĮĸŅŀŅĽŅıńĥĬŅ
ĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŐľĸĴĜĭńĚ 

 

- ĕŀŒľƟħŜŅŏĬŇĬĔŅĶĪŇŘĚĨŃĔŀĬŒĬěŋħĪňŗĴňĔŅĶĔŜŅľĬħœĺƟŏĪƞŅĬńŘĬȮ
ŐĸŃĮĢŇĭńĨŇĨŅĴĴŅĨĶĔŅĶĪňŗĔŜŅľĬħœĺƟŀĵƞŅĚŏėĶƞĚėĶńħȮ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭĪĶŅĭŐĸŃĬŜŅœĮĮĢŇĭńĨŇĨƞŀœĮ 

6, ĝŅĺĭƟŅĬĝŋĴĝĬĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ  

- ĔŅĶĬŜŅŏĶŊŀŏĕƟŅĴŅĞƞŀĴȮĴňĺŇīňĔŅĶĸƟŅĚŏĶŊŀŀĵƞŅĚœĶȮĬŘŜŅĪňŗĸƟŅĚ
ŏĶŊŀĬńŘĬĮĸƞŀĵĸĚĪŃŏĸȮĴňįĸĪŜŅŒľƟĽńĨĺƢĬŘŜŅĨŅĵľĶŊŀœĴƞȮ 

- ŒĬĔŅĶĬŜŅŏĶŊŀŏĕƟŅĴŅĞƞŀĴĬńŘĬȮĭĶŇļńĪœĴƞŀĬŋĠŅĨŒľƟĴňĔŅĶĩƞŅĵ
ĬŘŜŅŏĽňĵŏľĸƞŅĬňŘĸĚĪŃŏĸȮőħĵĴňĭĶŇļńĪŏŀĔĝĬĶńĭœĮĔŜŅěńħȮŐĸŃ
ŒĬĔĶĦňĪňŗŏĶŊŀĞƞŀĴŏĽĶŖěŐĸƟĺȮěŃĴňĔŅĶĪŜŅėĺŅĴĽŃŀŅħŒľƟ
ŏĶňĵĭĶƟŀĵȮĴňĔŅĶĩƞŅĵĶŌĮȮŐĸŃĽƞĚŏŀĔĽŅĶŒľƟŏĪĻĭŅĸĬėĶ
ŐľĸĴĜĭńĚĶńĭĪĶŅĭĺƞŅœħƟĪŜŅėĺŅĴĽŃŀŅħŏĶŊŀœĺƟŏĶňĵĭĶƟŀĵŐĸƟĺȮ
ĔƞŀĬěŃĪŜŅĔŅĶěĴŀŌƞĨƞŀœĮ 

- ĬŀĔěŅĔĬňŘĵńĚěńħŒľƟĴňŐįĬĔĴĺĸĝĬĽńĴıńĬīƢȮ&CSR) ĪŜŅľĬƟŅĪňŗ
ĶńĭŏĶŊŗŀĚĶƟŀĚŏĶňĵĬħƟĺĵȮľŅĔĮĶŃĝŅĝĬœħƟĶńĭįĸĔĶŃĪĭ
ĽŅĴŅĶĩŐěƟĚŒľƟĭĶŇļńĪĶńĭĪĶŅĭŐĸŃŐĔƟœĕœħƟĪńĬĪňȮ 
 



-10- 

 

ĨŅĶŅĚĪňŗȮ3-/Ȯ 
ĽĶŋĮĮĶŃŏħŖĬėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀĺŇĨĔĔńĚĺĸȮŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬėĶńŘĚĪňŗȮ2  

&ŏĺĪňĪňŗȮ/'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
Ȯ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

ĽĶŋĮĕƟŀėŇħŏľŖĬȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃ ĕƟŀĝňŘŐěĚȮŐĸŃĔŅĶĬŜŅœĮĮĶŃĔŀĭĔŅĶıŇěŅĶĦŅ 

- ĝŋĴĝĬěŃœħƟĮĶŃőĵĝĬƢŀŃœĶěŅĔĔŅĶıńĥĬŅőėĶĚĔŅĶȮŏĝƞĬȮĴň
ĭńĬĪŉĔėĺŅĴŏĕƟŅŒěȮ&MOU'ȮŒĬĔŅĶĶńĭėĬŒĬıŊŘĬĪňŗŏĕƟŅ
ĪŜŅĚŅĬȮľĶŊŀĔŜŅľĬħĽńħĽƞĺĬĔŅĶĶńĭėĬŒĬıŊŘĬĪňŗŏĕƟŅĪŜŅĚŅĬȮ 

- őėĶĚĔŅĶĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅŏıŊŗŀĔŜŅľĬħŐĬĺĪŅĚĪňŗĴňėĺŅĴ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ĪŅĚőėĶĚĔŅĶĴňĔŅĶěńħĔŅĶŏĶŊŗŀĚėŋĦĳŅıĝňĺŇĨȮĔŅĶĨĶĺě
ĽŋĕĳŅıŒľƟĮĶŃĝŅĝĬĭƟŅĚľĶŊŀœĴƞȮ 

 

- ĪŅĚőėĶĚĔŅĶěŃĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮŐĸŃŏıŇŗĴŏĨŇĴĶŌĮŐĭĭĔŇěĔĶĶĴ
ħƟŅĬȮCSR ŒľƟĽŀħėĸƟŀĚĔńĭėĺŅĴĨƟŀĚĔŅĶĕŀĚĝŋĴĝĬĨƞŀœĮ 

7, ĬŅĵĽńĠĝńĵȮĝĬŃĽĚėĶŅĴȮ 
ĬńĔĺŇĝŅĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĝŜŅĬŅĠĔŅĶıŇŏĻļȮ 
ĽŜŅĬńĔĚŅĬĪĶńıĵŅĔĶīĶĶĴĝŅĨŇŐĸŃĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

 

- ŒĬĔĶĦňĪňŗěŃĬŜŅĪĶŅĵĪňŗœħƟěŅĔĔŅĶĕŋħĸŀĔĕŉŘĬĴŅĩĴ
ĝŅĵľŅħȮĕŀŒľƟĻŉĔļŅĺŇīňĔŅĶħŌħĪĶŅĵȮĩĴĪĶŅĵȮĪňŗĝŅĵľŅħ
ıńĪĵŅħŜŅŏĬŇĬĔŅĶŀĵŌƞȮĺƞŅĴňįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĴŅĔ
ĬƟŀĵŏıňĵĚŒħȮ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮŏıŊŗŀĮĶŃĔŀĭĔŅĶĻŉĔļŅőėĶĚĔŅĶ
ĨƞŀœĮ 
 

- ĕŀŒľƟĽŜŅĶĺěĽŇŗĚĴňĝňĺŇĨŒĬĪŃŏĸĺƞŅĴňĔŅĶĮĬŏĮƘƨŀĬĕŀĚĽŅĶıŇļ
ľĶŊŀœĴƞȮŏıŊŗŀŒĝƟŏĮƦĬģŅĬĕƟŀĴŌĸĮĶŃĔŀĭȮŏĮĶňĵĭŏĪňĵĭ
įĸĔĶŃĪĭĝƞĺĚĔƞŀĬŐĸŃľĸńĚħŜŅŏĬŇĬőėĶĚĔŅĶ 

- őėĶĚĔŅĶœħƟĪŜŅĔŅĶŏĔŖĭĨńĺŀĵƞŅĚėŋĦĳŅıĬŘŜŅŐĸŃĬŇŏĺĻĺŇĪĵŅ
ĪŅĚĬŘŜŅœĺƟŐĸƟĺȮĮƤěěŋĭńĬŀĵŌƞŒĬĶŃľĺƞŅĚĔŅĶĺŇŏėĶŅŃľƢįĸŒĬ
ľƟŀĚĮĢŇĭńĨŇĔŅĶȮ&Lab' őħĵĪňŗĮĶŉĔļŅěŃĬŜŅįĸĔŅĶĺŇŏėĶŅŃľƢ
ĴŅĬŜŅŏĽĬŀŒĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴėĶńŘĚĪňŗȮ3 ĨƞŀœĮ 

/., ĬŅĵĦńĢģƢīĬȮĽŅĨĶěňĬıĚļƢ  
ĔĶĶĴĔŅĶĽĳŅŀŋĨĽŅľĔĶĶĴěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

 

- ĕŀŒľƟőėĶĚĔŅĶıŇěŅĶĦŅĨŇħĨńŘĚĪŋƞĬŀńĨőĬĴńĨŇȮŏıŊŗŀĨĶĺěĽŀĭ
ėŋĦĳŅıĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĪňŗĶŅĵĚŅĬįĸœħƟĪńĬĪňȮŐĸŃĨĸŀħŏĺĸŅȮ
&RealȮtime' ŐĸŃĔĶĦňĪňŗŒĝƟěňıňŏŀĽ ĨŇħĨńŘĚĔńĭŏĶŊŀȮĞŉŗĚŒĬ
ĶŃĵŃĪŅĚĪňŗľƞŅĚěŅĔŏĔŅŃĽňĝńĚœĮŐĸƟĺěŃĶńĭĽńĠĠŅĦœĴƞœħƟȮ
ĨƟŀĚŏĝƞŅĽńĠĠŅĦħŅĺŏĪňĵĴěŅĔȮAIS ěŃĶńĭĽńĠĠŅĦœħƟ
ĝńħŏěĬȮĨĸŀħŏĽƟĬĪŅĚ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮŐĸŃĔŜŅľĬħŏĮƦĬĴŅĨĶĔŅĶĪňŗ
ŏľĴŅŃĽĴĨƞŀœĮ 

- ŏĽĬŀŒľƟĴňĔŅĶěńħĨńŘĚėĦŃĔĶĶĴĔŅĶĨŇħĨŅĴĨĶĺěĽŀĭĶƞĺĴ
őħĵĴňįŌƟĬŜŅȮ11ȮĝŋĴĝĬȮŏĮƦĬėĦŃĔĶĶĴĔŅĶȮ 

- ĪŅĚőėĶĚĔŅĶĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮěńħĨńŘĚėĦŃĔĶĶĴĔŅĶĨŇħĨŅĴ
ĨĶĺěĽŀĭĔŅĶĮĢŇĭńĨŇĨŅĴĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĸŃŐĔƟœĕ
įĸĔĶŃĪĭŐĸŃĴŅĨĶĔŅĶĨŇħĨŅĴĨĶĺěĽŀĭįĸĔĶŃĪĭ
ĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴŒĬĶŃľĺƞŅĚĔƞŀĽĶƟŅĚ 

- ŒĬĔŅĶĕŋħĸŀĔĨŃĔŀĬħŇĬȮėĺĶŒĝƟĺŇīňĔŅĶħŌħȮěŃŏľĴŅŃĽĴ
ĔĺƞŅĺŇīňĔŅĶĕŋħŐĸŃĨńĔȮŏıŊŗŀĸħĮĶŇĴŅĦĔŅĶĲŋƚĚĔĶŃěŅĵĕŀĚ
ĨŃĔŀĬħŇĬ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅĶńĭœĺƟıŇěŅĶĦŅȮĽŜŅľĶńĭĶŅĵĸŃŏŀňĵħŒĬĔŅĶ
ħŜŅŏĬŇĬĔŅĶŐĸŃěŃĬŜŅĴŅŏĽĬŀŒĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴėĶńŘĚĨƞŀœĮ 
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ĨŅĶŅĚĪňŗȮ3-/Ȯ 
ĽĶŋĮĮĶŃŏħŖĬėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀĺŇĨĔĔńĚĺĸȮŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬĕŀĚĮĶŃĝŅĝĬėĶńŘĚĪňŗȮ2  

&ŏĺĪňĪňŗȮ/'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ.7,..-/0,..ȮĬ,ȮĦȮĻŅĸŅŀŏĬĔĮĶŃĽĚėƢĭƟŅĬŐľĸĴĜĭńĚ 
Ȯ&ŒĔĸƟőĶĚŏĶňĵĬĺńħŐľĸĴĜĭńĚ'ȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 

ĽĶŋĮĕƟŀėŇħŏľŖĬȮĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃ ĕƟŀĝňŘŐěĚȮŐĸŃĔŅĶĬŜŅœĮĮĶŃĔŀĭĔŅĶıŇěŅĶĦŅ 

- ĕŀŒľƟıŇěŅĶĦŅŏĪėőĬőĸĵňĔŅĶĪŜŅėŀĬĔĶňĨĪňŗŏĮƦĬĝƞŀĚȮŐĪĬ
ĔŅĶĬŜŅľŇĬĪňŗĵƟŅĵŀŀĔĴŅŏĶňĵĚĔĸńĭėŊĬȮŏıŊŗŀĮĶŃőĵĝĬƢŒĬĔŅĶ
ŒĝƟŏĮƦĬŐľĸƞĚĪňŗŀĵŌƞŀŅĻńĵĕŀĚĽńĨĺƢĬŘŜŅ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅĶńĭœĮıŇěŅĶĦŅȮėĺŅĴŏľĴŅŃĽĴŏıŊŗŀĬŜŅœĮĮĢŇĭńĨŇ
ĨƞŀœĮ 
 

- ŀĵŅĔŒľƟőėĶĚĔŅĶŏĬƟĬĪŜŅĔŇěĔĶĶĴĶƞĺĴĔńĭĝŋĴĝĬőħĵĔŅĶ
ĽĬńĭĽĬŋĬĪŋĬĔŅĶĻŉĔļŅŐĔƞėĬŒĬĝŋĴĝĬ 

- ĪňŗįƞŅĬĴŅȮĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵłȮĴňĔŅĶĪŜŅĔŇěĔĶĶĴĶƞĺĴĔńĭĝŋĴĝĬĴŅ
őħĵĨĸŀħȮŐĸŃœħƟĽĬńĭĽĬŋĬĪŋĬĔŅĶĻŉĔļŅŐĔƞėĬŒĬĝŋĴĝĬȮ
ĝŋĴĝĬĸŃȮ2ȮĪŋĬȮŀĵŌƞŐĸƟĺȮőħĵěŃĚıŇěŅĶĦŅėŋĦĽĴĭńĨŇĕŀĚ
įŌƟĶńĭĪŋĬŒľƟĴňėĺŅĴŏľĴŅŃĽĴŐĸŃĽŀħėĸƟŀĚĔńĭėĺŅĴĨƟŀĚĔŅĶ
ĕŀĚĝŋĴĝĬĨƞŀœĮ 

- ĝŋĴĝĬŀĵŅĔŒľƟĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŃĔŀĭĔŇěĔŅĶŏěĶŇĠĶŋƞĚŏĶŊŀĚȮ 
œĮıĶƟŀĴŕȮĔńĭĝŋĴĝĬ 

- ĪňŗĮĶŉĔļŅŐĸŃĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵłȮĶńĭĪĶŅĭȮŐĸŃĴňĬőĵĭŅĵĪňŗěŃ
ėŊĬĔŜŅœĶœĮĽŌƞĝŋĴĝĬįƞŅĬĔŇěĔĶĶĴĴĺĸĝĬĽńĴıńĬīƢȮĞŉŗĚœħƟ
ħŜŅŏĬŇĬĔŅĶŀĵƞŅĚĨƞŀŏĬŊŗŀĚĨĸŀħĴŅ 

 

 ŒĬĝƞĺĚĭƞŅĵĕŀĚĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ13.30 -15.00 Ĭ,ȮŏĮƦĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮ
ĦȮĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĴňįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴěŅĔȮĝĴĶĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĽĴŅėĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬěńĚľĺńħĝĸĭŋĶňȮ
ĨĸŀħěĬĮĶŃĝŅĝĬįŌƟĽĬŒěŐĸŃėĦŃĪŜŅĚŅĬĕŀĚĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħȮŐĸŃĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅłȮ
ĶĺĴȮ22ȮėĬȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴħńĚŐĽħĚŒĬĶŌĮĪňŗȮ1-0 

 ĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅĬŜŅŏĽĬŀĕƟŀĴŌĸőėĶĚĔŅĶėĺŅĴŏĮƦĬĴŅȮėĺŅĴěŜŅŏĮƦĬȮĕƟŀĴŌĸĶŅĵĸŃŏŀňĵħőėĶĚĔŅĶȮĔĶŃĭĺĬĔŅĶŐĸŃ
ŐĬĺĪŅĚŒĬĔŅĶħŜŅŏĬŇĬőėĶĚĔŅĶȮĕƟŀĴŌĸŏĭŊŘŀĚĨƟĬŏĔňŗĵĺĔńĭĮƤěěńĵĪňŗŀŅěĽƞĚįĸĔĶŃĪĭĨƞŀĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĴŅĨĶĔŅĶĮƚŀĚĔńĬŐĔƟœĕ
įĸĔĶŃĪĭĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴĪňŗĽŜŅėńĠȮŐĸŃĝňŘŐěĚĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴŐĸŃĶńĭĲƤĚĕƟŀėŇħŏľŖĬŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴȮőħĵĴňįŌƟŏĝňŗĵĺĝŅĠěŅĔĭĶŇļńĪ 
ĪňŗĮĶŉĔļŅȮœħƟŐĔƞȮĬŅĵĽŅĵńĬĨƢȮĭŋĠıŇĪńĔļƢȮįŌƟĝŜŅĬŅĠĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴȮĬŅĵĬıħĸȮĔĶŋħĬŅėȮįŌƟŏĝňŗĵĺĝŅĠħƟŅĬĽńĚėĴŐĸŃ 
ĔŅĶĮĶŃĝŅĽńĴıńĬīƢȮĬŀĔěŅĔĬňŘȮĬŅĵĽĴĝńĵȮŏĮĸňŗĵĬŒěĽŋĕȮįŌƟěńħĔŅĶŀŅĺŋőĽŐįĬĔĶńĭĶŀĚėŋĦĳŅıŐĸŃėĺĭėŋĴėŋĦĳŅıȮŐĸŃȮ
Ķ,ŀ,ȮĽŋĶŏĝļģƢȮȮĔńĚĺŅĬĺŅĦŇĝĵƢȮĶ,Ĭ,ȮįŌƟĝƞĺĵĔĶĶĴĔŅĶįŌƟěńħĔŅĶȮİƙŅĵĭĶŇľŅĶȮŐĸŃĬŅĵĽŅĬŇĨĵƢȮȮĸŅĵĽńĚĕƢȮĪňŗĮĶŉĔļŅħƟŅĬĴĺĸĝĬ
ĽńĴıńĬīƢĭĶŇļńĪĵŌĬŇœĪĵȮĝŇĮĵŅĶƢħȮŐŀĬħƢȮŏŀĬěŇŏĬňĵĶŇŗĚȮěŜŅĔńħ ĶƞĺĴĝňŘŐěĚħƟĺĵ  

ĽĶŋĮėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮĕƟŀľƞĺĚĔńĚĺĸŐĸŃĕƟŀŏĽĬŀŐĬŃěŅĔĪňŗĮĶŃĝŋĴħńĚŐĽħĚŒĬĨŅĶŅĚĪňŗȮ1-0 

 ŒĬĔŅĶĮĶŃĝŋĴȮĴňįŌƟŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴȮœħƟŐĔƞ 

1. ĬŅĵŀŅĪŇĨĵƢȮȮĻĶňĮŅĬȮ  ĮĶŃīŅĬĝĴĶĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮ 
2. ĬŅĵŀĴĶĻńĔħŇśȮȮĮƤĠĠŅŏěĶŇĠĻĶň ĬŅĵĔĽĴŅėĴıŊŘĬĭƟŅĬěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 
3. ĽĴŅĝŇĔĝĴĶĴĮĶŃĴĚıŊŘĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴ 
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Ȯ
ĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĸĚĪŃŏĭňĵĬ 

 
ĬŅĵĽĴĝńĵȮŏĮĸňŗĵĬŒěĽŋĕȮ 

įŌƟěńħĔŅĶŀŅĺŋőĽŐįĬĔĶńĭĶŀĚėŋĦĳŅıŐĸŃėĺĭėŋĴėŋĦĳŅı
ĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵłȮĔĸƞŅĺĨƟŀĬĶńĭįŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĮĶŃĝŋĴ 
ŐĸŃĶƞĺĴĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴ 

 
ĬŅĵĽŅĵńĬĨƢȮĭŋĠıŇĪńĔļƢȮįŌƟĝŜŅĬŅĠĔŅĶĽŇŗĚŐĺħĸƟŀĴ 
ĭĶŇļńĪĪňŗĮĶŉĔļŅĬŜŅŏĽĬŀĕƟŀĴŌĸŐĸŃĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴ 

 
Ķ,ŀ,ȮĽŋĶŏĝļģƢȮȮĔńĚĺŅĬĺŅĦŇĝĵƢ Ķ,Ĭ,ȮįŌƟĝƞĺĵĔĶĶĴĔŅĶįŌƟěńħĔŅĶȮ
ĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵłȮĶƞĺĴĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴ 

 
ĬŅĵĽŅĬŇĨĵƢȮȮĸŅĵĽńĚĕƢȮĪňŗĮĶŉĔļŅħƟŅĬĴĺĸĝĬĽńĴıńĬīƢ 
ĭĶŇļńĪȮĵŌĬŇœĪĵłȮĶƞĺĴĨŀĭĕƟŀĞńĔĩŅĴŒĬĪňŗĮĶŃĝŋĴ 

 
įŌƟŏĕƟŅĶƞĺĴĔŅĶĮĶŃĝŋĴŐĽħĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬ 

ĶŌĮĪňŗȮ3-0ȮĭĶĶĵŅĔŅĻĔŅĶĮĶŃĝŋĴĶńĭĲƤĚėĺŅĴėŇħŏľŖĬȮėĶńŘĚĪňŗȮ0 
&ĔĸŋƞĴĮĶŃĴĚ'ȮĺńĬıŋīĪňŗȮ//ȮīńĬĺŅėĴȮ0340ȮȮŏĺĸŅȮ/1,1.Ȯ-/3,..ȮĬ,Ȯ 

ĦȮĪňŗĪŜŅĔŅĶĝŋĴĝĬĭƟŅĬŀƞŅĺŀŋħĴȮĨŜŅĭĸĪŋƞĚĽŋĕĸŅȮŀŜŅŏĳŀĻĶňĶŅĝŅȮěńĚľĺńħĝĸĭŋĶň 


